

Les auteurs de la Charte de l'ONU ont voulu relever ce défi en établissant un régime de sécurité collective et non de désarmement collectif. Pour eux, c'est l'agression qui cause les guerres, et non les armes en tant que telles. Mais faute d'un tel régime, les armes peuvent effectivement conduire à la guerre, outre qu'elles occasionnent un terrible gaspillage de ressources. Des règles de conduite, officielles ou non, régionales ou globales, s'imposent donc de toute urgence pour en endiguer la vente et l'utilisation. Cette question préoccupe de plus en plus les Canadiens et Canadiennes, et c'est pourquoi nous avons organisé cette conférence.